



Comentario / Maru Rojas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Ayer 18 minutos apenas duró la Junta de Coordinación Política de manera virtual, se nos había dicho que el presidente de esta Jucopo, **Ricardo Monreal**, estaría dando un mensaje al término de la misma, eso no sucedió porque ni siquiera hizo la reunión en la Cámara de Diputados, él se conectó desde otro sitio, los coordinadores del mismo modo, nos comentan que quien estuvo siempre a la defensiva fue Ivonne Ortega después de lo sucedido en las aprobaciones, ella viajó a Campeche para ver dónde quedaba el senador que faltaba de Movimiento Ciudadano. El día de hoy esta citada la Cámara de Diputados a las 6:30 para recibir del Senado de la República la declaratoria de constitucionalidad de la reforma judicial”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQm-zngF_5dMuJvJQ5qmPhUB8wrBk7VHsD8PdCHIAAqmrw?e=VI2NLN